dollan

The Australian dollar is the sixth most traded currency of the world (after the U.S. dollar, euro, yen, pound sterling and the Swiss franc) [1], occupying 5% of global foreign exchange transactions. Popularity among currency traders due to the high interest rates in Australia, the relative freedom of the foreign exchange market from government intervention, the general stability of the Australian economy and the political system. [2] For the production of banknotes since 1988 used not paper, and

special thin plastic.

Австралийский доллар является шестой самой торгуемой валютой мира (после доллара США, евро, иены, фунта стерлингов и швейцарского франка)[1], занимая 5 % мировых валютных операций. Популярность среди торговцев валютой вызвана высокой процентной ставкой в Австралии, относительной свободой валютного рынка от правительственного вмешательства, общей стабильностью австралийской экономики и политической системы.[2] Для изготовления банкнот с 1988 года используется не бумага, а специальный

тонкий пластик.

Issue of currency and transactions with it through the Eastern Caribbean Central Bank (ECCB) whose headquarters is located on the island of St. Kitts. The Central Bank has the sole right to issue banknotes and coins in the territory of States - members of the organization. Most of the coins holds different shapes (polygons with different numbers of sides). This is done because of the high illiteracy inhabitants of the OECS. Loose Change currency - Cent. 1 East Caribbean Dollar = 100 cents.

Эмиссия валюты и операции с ней осуществляются через Восточно-Карибский Центральный банк (ЕССВ) штаб-квартира которого находится на острове Сент-Китс. Центральный Банк обладает исключительным правом выпуска банкнот и монет на территории государств — членов организации. Большинство монет выполнено разной формы (многоугольники с разным количеством сторон). Это сделано из-за большой неграмотности жителей, населяющих OECS. Разменная денежная единица — цент. 1

восточно-карибский доллар = 100 центов.

pound, which was equal to the British pound was divided into 20 shillings or 240 pence, in a ratio of 1 dollar = 7 shillings (\$ 1 = 0.35 pounds) in 1966. When this was made the transition to decimal system -Bahamian dollar became equal to 100 cents. In the transition to the new currency was introduced three-dollar bills and coins fifteen cents as three dollars are roughly equal to one pound and fifteen cents - 1 shilling , it was convenient during the transition period . February 2, 1970 Bahamian dollar has been pegged to the U.S. dollar, then in December 1971 as a result of the devaluation of the U.S. dollar 1 Bahamian dollar is now at 1,031 U.S. dollars, but with the February 15, 1973 Bahamian currency again become equal to one U.S. dollar . [2]

Багамский доллар заменил багамский фунт, который был равен британскому фунту стерлингов, делился на 20 шиллингов или 240 пенсов, в соотношении 1 доллар = 7 шиллингов (1 доллар = 0,35 фунта) в 1966 году. При этом был произведён переход на десятичную систему — багамский доллар стал равняться 100 центам. При переходе на новую валюту были введены трёхдолларовые купюры и монеты номиналом пятнадцать центов, так как три доллара примерно равны одному фунту, а пятнадцать центов — 1 шиллингу, что было удобно во время переходного периода. 2 февраля 1970 года курс багамского доллара был привязан к доллару США, затем с декабря 1971 года в результате девальвации американской валюты 1 багамский доллар стал равен 1,031 доплара США, однако с 15 февраля 1973 а багамская валюта вновь стала **мъся одному** доллару США[2].

Barbados Dollar was created after the establishment of the Central Bank of Barbados (CBB), which was established by Parliament in May 1972. Barbados dollar replaced the East Caribbean dollar at par in 1973. On July 5, 1975, Barbados dollar has been pegged at a fixed exchange rate to the U.S. dollar at a rate of U.S. \$ 1 = \$ 2 Barbados.

For a broader plan stories currency in the region, see article Currency British West Indies

Доллар Барбадоса был создан после создания Центрального банка Барбадоса (НБР), который был основан Парламентом в мае, 1972 года. Доллар Барбадос заменил Восточно-карибский доллар по номинальной стоимости в 1973 году. С 5 июля 1975 года, доллар Барбадос был привязан по фиксированному обменному курсу к доллару США по ставке 1 доллар США = 2 долларам Барбадоса.

Для более широкого плана истории валюты в регионе, см. статья Валюта Британской Вест-Индии

1978, the reference to the British pound in BZ \$4 = £1 was discarded and re Belize Dollar was pegged to the U.S. dollar at a fixed rate of BZ \$2 = US \$1. This new course, which still continues today, indicates devaluation by 50% compared with the original parity with the U.S. dollar in 1885, which changed in 1949.

1978 году, ссылка на британский фунт в BZ \$ 4 = £ 1 была отброшена, и вновь доллар Белиза был привязан к доллару США по фиксированной ставке в BZ \$ 2 = US \$ 1. Этот новый курс, который все еще продолжается и сегодня, свидетельствует о девальвации на 50 % по сравнению с первоначальным паритетом с долларом США в 1885, который изменился в 1949 году.



Bermudian dollar (ISO 4217 code: BMD) - the official currency of Bermuda since February 1970. 1 Bermudian dollar equals 100 cents. Bermudian dollar was introduced instead of the Bermuda pounds (1 pound = 2.40 Bermuda Bermudian dollar).

Бермудский доллар (код ISO 4217: BMD) — официальная валюта Бермудских островов с февраля 1970 года. 1 бермудский доллар равняется 100 центам. Бермудский доллар был введён вместо бермудского фунта (1 бермудский фунт = 2,40 бермудского доллара).



According to official data, during the year, inflation reached 231 million% per year (July 2008). According to unofficial - kvinkvatrigintillionov 6.5% (ie 6.5% · 10108,

December 2008). [2] However, it is difficult to calculus.

For example, a can of beer July 4, 2008 at 17:00 local time cost 100 billion Zimbabwean dollars, an hour later it was worth 150 billion [3]

По официальным данным, за год инфляция достигла 231 млн % в год (на июль 2008). По неофициальным — 6,5 квинкватригинтиллионов % (то есть 6,5 ⋅10108 %, декабрь 2008)[2]. Впрочем, она с трудом поддаётся исчислению. Например, банка пива 4 июля 2008 года в 17:00 по местному времени стоила 100 млрд зимбабвийских долларов, уже через час она стала стоить 150 млрд.[3]



Canada's first paper money denominated in dollars were British Army bills, issued between 1813 and 1815 years. Banknotes denominated in Canadian dollars, were later emitted Chartered Bank, since 1830., Some colonial administration (primarily the Province of Canada in 1866), and later Confederation Canada, since 1870. Some municipalities also released its notes

Первые бумажные деньги Канады, номинированные в долларах, были британские армейские банкноты, выпущенные между 1813 и 1815 годами. Банкноты, номинированные в канадских долларах, были позже эмитированы дипломированными банками, начиная с 1830-х гг., некоторыми колониальными управлениями (в первую очередь Провинцией Канада в 1866 году), и позже конфедерацией Канада, начиная с 1870 года. Некоторые муниципалитеты также выпустили свои банкноты



During the 1989-1996 civil war, in fact, there were two monetary zones: Controlled by the Government and the rebels. Rebels used banknotes issued before the war, in the areas controlled by the government, also used it in both zones. Prior to 1997, remained the dollar.

В период гражданской войны 1989—1996 годов фактически существовало две зоны денежного обращения: контролируемая правительством и повстанцами. Повстанцы использовали issues new banknotes. The U.S. dollar was used денежные знаки, выпущенные до начала войны; в зонах, контролируемых official parity of the Liberian dollar and the U.S. правительством, использовались также выпускаемые им новые банкноты. Доллар США использовался в обеих зонах. До 1997 года сохранялся официальный паритет либерийского доллара и доллара США.

Treasury bills - 6% of liabilities at 10, 25, 50 and 100 dollars were issued in April 1921 by the Ministry of Finance of Mongolia's independence shortly after her release, Baron R. Ungern-Sternberg from Chinese occupation. Council to issue short-term liabilities to the Ministry gave the Russian financial advisor and tax policies IA Lavrov. On banknotes were depicted animals that are the equivalent of currency:

Казначейские банкноты — 6 % обязательства в 10, 25, 50 и 100 долларов были выпущены в обращении в апреле 1921 года министерством финансов независимой Монголии вскоре после её освобождения бароном Р. Ф. Унгерн-Штернбергом от китайской оккупации. Совет выпустить краткосрочные обязательства министерству дал русский советник по финансовой и налоговой политике И. А. Лавров. На банкнотах



Nevertheless, economic difficulties in the country in the 1990s (including the budget deficit) led to loss of confidence in the dollar of the Cook Islands in 1994, so in 1995 the issue of local money has been discontinued. [1] Currently, the circulation are coins only \$ 1, \$ 2, \$ 5, and \$ 3 in the bill, which will only be accepted on the territory of Cook Islands. [2] Dollar at par value equal to the Cook Islands New Zealand.

Тем не менее экономические трудности в дефицит бюджета) привели к потере доверия к доллару Островов Кука в 1994 году, поэтому уже в 1995 году выпуск местных денег был прекращён.[1] В настоящее время в обращении находятся только монеты достоинством \$1, \$2, \$5, а также банкнота в \$3, которые принимаются только на территории Островов Кука.[2]

По номиналу доллар Островов Кука приравнивается к новозеландскому.



In 1871, for the Straits Settlements were issued silver coins in denominations of 5, 10 and 20 cents next year - copper coins of ¼, ½ and 1 cent, and in 1886 - silver coins in denominations of 50 cents. Silver dollars were first minted in 1903.

In the three-page special issue «Straits Settlements Government Gazette» on August 24, 1904 was published in August proclamation Governor Sir John Anderson, which states: В 1871 году для Стрейтс-Сетлментс были выпущены серебряные монеты номиналом в 5, 10 и 20 центов, в следующем году — медные монеты номиналом в ¼, ½ и 1 цент, а в 1886 году — серебряные монеты номиналом в 50 центов. Серебряные доллары впервые были отчеканены в 1903 году. В специальном трёхстраничном выпуске «Straits Settlements Government Gazette» OT 24 августа 1904 августа была опубликована прокламация губернатора сэра Джона Андерсона, гласящая:



There are also still valid banknotes of 500, 1,000, 5,000, 10,000 dollars. They were produced before 1945, and since 1969 has officially withdrawn from circulation (due to the use of electronic banking) . [2] Their bonisticheskaya cost is much higher rating. For example, the cost of 5,000 bills at auctions can reach \$ 10,000 . [3] Of all the banknotes issued 10 thousand dollars, the amount of which is monitored and the Fed last production was in 1944 (series 1934), not retired only 130 pieces. Therefore, the cost of these rarities in catalogs usually not indicated. Banknotes \$ 100 000 issued in 1934, were not

Banknotes \$ 100 000 issued in 1934, were not in circulation and used only for internal calculations Fed and Treasury .

Также существуют поныне действительные банкноты номиналом в 500, 1000, 5000, 10 000 долларов. Они выпускались до 1945 года, а с 1969 года официально изымаются из обращения (по причине использования электронных банковских платежей).[2] Их бонистическая стоимость намного выше номинала. К примеру стоимость 500 купюры на аукционах может доходить до 10000 долларов США[3]. Из всех выпущенных банкнот номиналом 10 тысяч долларов, количество которых отслеживается ФРС и последний выпуск которых был в 1944 году (серия 1934 года), не изъяты из обращения только 130 штук. Поэтому стоимость этих раритетов в каталогах обычно вообще не указывается. Банкноты 100 000 долларов выпущены в

1934 году, в обороте не находились и использовались только во внутренних расчётах ФРС и казначейства.

Tats and the central government to issue banknotes Confederation wide variety of denominations from 5 cents to \$ 1,000. They depicted a variety of scenes from the life of the Конфедерации выпускало банкноты southern states - from Confederate soldiers to the workers on the plantation slaves, Confederate leaders, historical figures (Washington), scenes from Greek mythology.

таты и центральное правительство самых разнообразных номиналов от 5 центов до 1000 долларов. На них изображались самые различные сцены из жизни южных штатов — от солдат Конфедерации до трудящихся на плантации рабов, лидеры Конфедерации, исторические личности (Вашингтон), сцены из греческой



Bank of Taiwan New Taiwan Dollar released June 15, 1949 to replace the former Taiwanese dollar. Exchange was made at a ratio of 40,000 - 1. One of the reasons for the replacement was to fight inflation, which started in the country after the civil war in China.

Банк Тайваня выпустил Новый тайваньский доллар 15 июня 1949 года на замену прежнему тайваньскому доллару Обмен производился в соотношении 40,000 — 1. Одна из причин замены была борьба с инфляцией, которая началась в стране после гражданской войны в Китае.



The dollar (currency code - TTD) - the official currency of the Republic of Trinidad and Tobago since 1964 (before that was circulated in the country dollar British West Indies). 1 Dollar is divided into 100 cents.

There are coins of 1, 5, 10, 25, and 50 cents; banknote 1, 5, 10, 20, 100 dollars

До́ллар (код валюты — TTD) — официальная валюта республики Тринидад и Тобаго с 1964 года (до этого в стране имел хождение доллар Британской Вест-Индии). 1 доллар состоит из 100 центов. В обращении находятся монеты в 1, 5, 10, 25 и 50 центов; банкноты в 1, 5, 10, 20, 100 долларов.



Between 1966 and 1976, the islands were in circulation only Australian dollars. But in 1976 appeared Dollar Tuvalu, which exists only in the form of coins (as used banknotes Australian dollars). There is no central bank.

В период с 1966 по 1976 год на островах находились в обращении только австралийские доллары. Но в 1976 году появился доллар Тувалу, который существует только в виде монет (в качестве банкнот используются австралийские доллары). В стране отсутствует центральный банк.



Until the 1840s, on a par with the British pound coins and local issues, and coins accessed Spain. From 1840 until 1969 the monetary unit was the Jamaican pound. In addition, from 1955 to 1964 were circulated West Indian dollars.

Jamaican dollar as an official currency in the Cayman Islands until the introduction there in 1972 its own currency - the dollar Cayman

Islands.

До 1840 года наравне с британским фунтом и монетами местных выпусков, обращались и монеты Испании. С 1840 до 1969 года денежной единицей был ямайский фунт. Кроме того, с 1955 по 1964 год имели хождение вест-индские доллары.

Ямайский доллар использовался в качестве официальной валюты на Каймановых островах до введения там в 1972 году собственной валюты —

доллара Каймановых островов.



